

Prière pour la paix à Jérusalem



Le 26 avril 2021, Lundi Saint, le clergé russe et grec, ainsi que les diplomates de l'Ambassade de la Fédération de Russie à Israël se sont réunis pour la traditionnelle prière pour la paix. Cette prière commune en slavon d'église et en grec est récitée à Jérusalem tous les ans, quelques jours avant la fête de Pâques, suivant un usage lancé par la Fondation russe André-le-Protoclite.

A la Petite salle du trône du Patriarcat de Jérusalem, le patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine, entouré du clergé de la Fraternité du Saint-Sépulcre, a chaleureusement accueilli le clergé de la Mission russe et les diplomates russes.

Après les salutations, le patriarche Théophile et l'archimandrite Alexandre (Elissov), chef de la Mission russe à Jérusalem, ont lu la prière pour la paix à Jérusalem. L'ambassadeur de la Fédération de Russie en Israël, A. Victorov, et les employés de l'Ambassade, ont aussi participé à la prière.